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Коммерсанты не против работы по новой схеме, если расходы будут компенсироваться
своевременно.Глава комитета Госдумы РФ по охране здоровья Сергей Фургал в
четверг, 2 июня, посетил коммерческие аптеки Хабаровска. После беседы с
руководителями учреждений выяснилось, что частники готовы бесплатно обеспечивать
граждан лекарствами при условии, что затраты аптек будут оперативно возмещать из
фонда ОМС, сообщает портал «Губерния»   Напомним, ранее член
парламентской фракции ЛДПР Сергей Фургал в эфире программы «Утро с Губернией»
рассказал об инициативе комитета по охране здоровья Госдумы РФ, которая
предполагает бесплатное лекарственное обеспечение для детей и пенсионеров.
Остальным россиянам отпускать препараты, назначенные врачом, предлагается со
скидкой. Расходы аптечных учреждений при этом будут возмещаться из Фонда
обязательного медицинского страхования (ФОМС).
Посетив хабаровские аптеки, депутат убедился, что руководители коммерческих аптек
готовы к таким изменениям.
«У нас есть готовность и с точки зрения профессиональных кадров, и с точки зрения
программного обеспечения. Остается единственный вопрос своевременного возмещения
всех этих финансовых средств», – отметила директор одной из аптек краевого центра.
Сергей Фургал заверил, что проблем с этим возникнуть не должно, и отметил, что
подобная модель уже применяется в некоторых регионах.
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